
Quien vaya hoy a Durango se dará cuenta que algo está sucediendo Hoy se
consti uyen carreteras hospitales universidades y todo oso está dando paso a
una nueva etapa en la vida de este gran estado Esta ha sido vina labor de mucha
gente todos ellos encabezados por la visión de su Gobernador Ismael Hernández
Deras quien logró dirigir los esfuerzos con un plan a largo plazo

Pudimos constatar los trabajos que se están realizando en materia de salud
al platicar con Patricia Herrera que está a cargo de la Secretaría de Salud de
Durango quien nos detalló una de las obras más importantes que se están cons
truyendo en la ciudad no sólo para Durango sino pam toda la región el Hospital
de Altas Especialidades Ahí Tomás Enrique Flores do la Cámara Mexicana de la
Industria de la Construcción nos compartió sus experiencias en el mundo de la
construcción y los desarrollos como un auténtico enamorado de su tierra

El sector turístico es uno de los que más empuje ha tenido en los últimos
años en el estado y de sus logros y consolidaciones nos platicó la Secretaria
Susana Elósegui además de poder charlar con el encargado de la Feria de Du
rango Eduardo Escobar Y quien nos ayudó a entender que el momento actual
que se vive de tranformación del estado es produelo de muchos años atrás fue
Guillermo González al platicarnos cómo se logró el rescate del Centro Histórico
y sus posteriores intervenciones hasta lograr la maravilla actual

Y	otro de los puntales de este crecimiento es la educación en donde so
ha invertido mucho para que puedan encontrarse las mentes creativas que se
encarguen de que Durango siga creciendo Conocimos también al Secretario
de Obras César Rodríguez quien ha trabajado en el proyecto donde se apoya
todo el actual crecimiento la Super Carretera Durango Mazatlán una de las
eontrucciones más interesantes y significativas de los últimos años en el país

Y	por último estuvimos enEl Bebeleche un musno hermano de El Papalote
que hoy es una realidad gracias al empeño de la Presidenta del D1F Gabriela
López que apoyada en el director de esa institución Francisco Foumier ha tra
bajado por toda la población más desprotegida del estado Así niños ancianos
personas con capacidades distintas pueden hoy recibir una atención de mucha
calidad Y del CRIT de Durango y de su experiencia en la nlantropía nos pla
ticó Fernando Landeros quien es una de las voces más autorizadas sobre el
tema en México
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